
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ATA 09/2024 

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, na Sala de 

Reuniões do Centro Administrativo Municipal, reuniram-se os componentes do Conselho de 

Administração do Fundo de Previdência do Servidor (Previagudo), devidamente nomeados 

pelo Decreto 153/2024, bem como de membros do Conselho Fiscal e do Comitê de 

Investimentos, conforme consta no livro de presenças do Previagudo. De início, Marcelo 

agradeceu a presença de todos. Na sequência, o Presidente comunicou o saldo do Previagudo 

no final do mês de julho/2024, no valor de R$ 56.563.577,70, distribuído em aplicações junto 

ao Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, Banrisul e Sicredi. No citado mês, o 

Previagudo teve rendimento positivo na quantia de (+) R$ 844.826,44. Na oportunidade, 

o Presidente comunicou, também, o saldo do Previagudo no final do mês de agosto/2024, no 

valor de R$ 56.765.407,80, distribuído em aplicações junto ao Banco do Brasil, Caixa 

Econômica Federal, Banrisul e Sicredi. No citado mês, o Previagudo teve rendimento 

positivo na quantia de (+) R$ 614.304,35. A folha bruta dos inativos e pensionistas do mês 

de agosto/2024 foi de R$ 1.243.203,48. A receita previdenciária, proveniente das 

contribuições (patronal e do servidor), da competência agosto/2024, foi de R$ 956.411,14. 

Quanto à certificação dos membros, mais uma vez o Presidente teceu comentários sobre a 

importância de todos realizarem a prova para fins de obtenção da certificação, motivando 

aqueles que ainda não a possuem. Em outubro será realizado curso promovido pela AGIP, 

na cidade de Porto Alegre, de cujo evento participarão os seguintes membros: Janice Jussara 

Mundt (pelo Conselho Fiscal), Miriana Pozzer e Magdiel Dickow (ambos pelo Comitê de 

Investimentos) e Clóvis Fernando Fick (pelo Conselho de Administração). Estes membros, 

juntamente com Ângela Fátima de Lima, comprometeram-se em logo após realizar a 

inscrição e fazer a prova de certificação. Considerando a chegada do final do ano, necessário 

que seja providenciada a contratação de empresa para elaboração do novo cálculo atuarial, 

base de dados de 2024. Muito embora o prazo para entrega da avaliação atuarial seja em 31 

de março de 2025, há dados que precisam ser elaborados ainda até o final do mês de dezembro 

de 2024, máximo até dia 6 de janeiro de 2025. Durante a discussão do tema, alguns membros 

sugeriram a contratação de outra empresa. Após amplo debate, ficou decidido que a forma 

de contratação ser avaliada juntamente com o setor de licitações e contratos. No dia 15 de 



outubro de 2024, às 13h, será realizada reunião conjunta dos conselhos de administração e 

fiscal, bem como do comitê de investimentos, com a presença, ainda, de prepostos da 

empresa SMI Prime, ocasião na qual ocorrerá o debate preliminar acerca da Política de 

Investimentos para o exercício de 2025. O prazo para conclusão da mesma e aprovação pelo 

Conselho é dezembro de 2024. Como já muitas vezes dito, seria interessante realizar o Censo 

Previdenciário ainda no ano de 2024, considerando que o ato terá influência direta no 

próximo cálculo atuarial, especialmente no passivo. Muito embora a matéria já tenha sido 

debatida com o executivo, este entende que o valor necessário para custeio dos serviços é 

elevado e, por isso, não seria possível colocá-lo em prática. Por isso, ao que parece, o Censo 

Previdenciário ficará para o ano de 2025. O Presidente informa que o contrato com a empresa 

SMI Prime foi renovado, mediante assinatura do Contrato Administrativo nº 100/2024, de 19 

de setembro e 2024. A contratação terá vigência de 12 meses, podendo ser prorrogado por 

até 10 anos. Com relação à compensação previdenciária, Joel informou aos presentes o 

deferimento de vários requerimentos, de modo de que o Previagudo é beneficiário do valor 

de R$ 1.905.756,30 (fluxo + acumulado). O deferimento “em massa” decorre do estado de 

calamidade que recentemente afetou o Estado do Rio Grande do Sul, constituindo o ato 

medida para mitigar os prejuízos suportados. Por fim, os presentes debateram assuntos gerais 

de interesse do Previagudo. Nada mais havendo a tratar, às nove horas e trinta minutos, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Reunião, da qual lavrei a presente ata, 

que depois de lida e aprovada, será assinada por quem de direito. Agudo, 30 de setembro de 

2024. 


